
今一度、整理をしてみたいと思います。まず、道路運
送車両法第三章の規定に基づき定められた道路運送
車両の保安基準の第 33 条では、前照灯は、「走行用
前照灯（ハイビーム）と「すれ違い用前照灯（ロービーム）」
に区別しています。そして、道路交通法第52条１項では、
夜間の走行の際には、走行用前照灯を付けることが義
務付けられ、また、同条２項では、夜間に他の車両等
と行き違う場合又は他の車両の直後を走行する場合に
おいて、他の車両等の交通を妨げるおそれがあるとき
は、灯火を消し、灯火の光度を減ずる等の操作を行わ
なければならないとされています。そして、この「灯火
の光度を減ずる等の操作」が「すれ違い用前照灯」へ
の切り替えを指しています。
このように、道交法の解釈では、夜間の走行では、
原則として、ハイビームを使用しロービームの使用は、
すれ違い時や前走車の直後を走る場合に限定されます
が、大半の車は、対向車への遠慮等から専らロービー
ムを使用しているのが実情かと思います。
しかし、ハイビームの場合の照射距離は約100 ｍあ
るのに対して、ロービームの照射距離は40 ｍ程度しか
なく、歩行者等の発見には、ハイビームの方が優れて
いることは明らかですので、いま日が暮れるのも一年の
うちで一番早いので、夕方から夜間時の走行では、ハ
イビームを使用して頂きたいと思います。
以上で会長の時間を終わります。

幹事報告 幹  事   遁 所 好 男
◆ ロータリー米山記念奨学会から「ハイライトよね

やま 201号」が届いています。
◆ TNK 東日観光株式会社から「ロータリーと歩ん

だ東日観光の軌跡」送付のご案内が届いていま
す。
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 ロータリーソング 「 四 つ の テ ス ト 」
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会長の時間 会  長   細 谷 浩 之
澁谷さんがやっているドリームプレイウッズが内閣総
理大臣を受賞されたという事で、まずはおめでとうござ
います。たしか綾瀬クラブの中島会長も一緒に活動され
ていたと思います。澁谷さんどのような点で受賞された
のですか？・・・
継続は力と言いますからこの賞を糧にこれからも活
動いただき綾瀬春日ＲＣとしても次年度、地区補助金を
ドリームプレイウッズの支援のために申請していけたら
いいなと思います。地区補助金はみなさん会員の寄付
されたお金が地区の奉仕活動や人道的活動を支援しま
す。補助金を利用することで元気なクラブを目指しましょ
う。
少し古いニュースになりますが、今年の秋の全国交
通安全では、夜間走行時の前照灯について、ハイビー
ムの使用を呼びかけることになったとの新聞報道があり
ました。これは、歩行者が横断中に車にはねられて死
亡した夜間の交通事故のうち、96％の車の前照灯がロー
ビームだったとの調査報告があるそうです。
夜間時の前照灯の使用法については、意外と勘違い
をしている人が多いと思われますので、この点について、
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◆ 国際ロータリー第 2780 地区から「第２回地区
補助金説明会」開催のご案内、「社会・国際奉仕
活動事例紹介セミナー」開催の件、「国際ロータ
リー第2780 地区 2019 ～2020 年度ガバナー
　ノミニー確定宣言」が届いています。

■出席委員会 笠 間 　 昇   会  員
日 付 例会№ 会員数 適用数 出 席 出 席 Ｍ Ｕ 修 正 Ｍ Ｕ 確 定
11/30 1149 27 27 19 70.37％ 0 70.37％ 1 74.07％
12/7 1150 27 27 19 70.37％ 1 74.07％
12/14 1151 27 27 18 66.66％

M.U.	 綱 嶋 洋 一（Eークラブ）
	 比留川政彦（海老名欅RC）
事前M.U	 比留川政彦（大和田園RC）

■親睦委員会 上 條 隆 司   会  員
◆ 12月度慶祝 

―――――   12 月度 会員誕生日  ―――――
峯 尾 勝 彦 会員（11 日）

―――――   12 月度 春日会誕生日  ―――――
鈴 木 冨 美 子 様（2 日）／比 留 川 里 美 様（10 日）
―――――   12 月度 結婚記念日  ―――――

紀 孝 会員（3 日）

　　おめでとうございます！

■スマイル委員会 上 條 隆 司   会  員
【会　員】
細 谷 浩 之 さん	 本日、卓話をされる方、よろしく
お願いします。

遁 所 好 男 さん	 いよいよ忘年会のシーズンです
ね。昨日はよっぱらいラインで失礼しました。

池 田 利 一 さん	 皆様こんばんわ。今日めずらしく
朝から現場でつかれました。

笠 間 　 昇 さん	 皆様こんばんは。今夜は「なん
ちゃってスーパームーン」らしいです。本物は雨で残念
でしたが、今夜は良い天気です。写真を沢山撮ろうと
思います。

上 條 隆 司 さん	 今日は寒い。車もスタットレスに

取替えました。本日の卓話の方ご苦労様です。
峯 尾 勝 彦 さん	 皆様、今年この会場での最後の
例会です。はりきっていきましょう…人数少ないです
が！！

安 藤 昌 信 さん	 例会開始５分前、何をテーマに
スマイルするか決められずに書いています。残り２週
間余、事故や怪我が私にも皆様にもありませんように。

露 木 泰 江 さん	 スマイルします。
片 岡 　 明 さん	 本年もあと残すところ半月になり
ました。皆さんにとって本年は如何でしたでしょうか、
お金はたまりましたか、いいお友達が出来ましたか、
思うようにいきませんね。

澁 谷 敏 夫 さん	 今日は「時は元禄 15 年師走半ば
の14日隅田の川面に流れて来るは陣太鼓しかも一打
ち二打ち三流れあれぞまさしく山鹿流陣太鼓」皆様
ご承知赤穂浪士討ち入りの日ですね。

北 村 　 均 さん みなさまこんばんは、本日もよろ
しくお願いします。

鈴 木 　 敦 さん 原油価格が上昇しています。灯油
をお使いの方は早めの購入をお勧めします。今日もよろ
しくお願いします。

加 藤 良 隆 さん 本日の卓話がどうなるのかたのし
みです。

武 田 　 敬 さん 先日、初めて宝塚劇場に行きまし
た。舞台劇はストーリーが良く練られていて、おもしろ
かったです。男性客も以外といて、皆さんも観劇され
る事をおすすめします。

笠間治一郎 さん 今日は、幼稚園でもちつきをしまし
た。雨のため子どもたちはもちつきをせず食べるだけで
終ってしまいました。

鈴 木 光 雄 さん 久々のというか、２度目の24 時間
プチ、断食の最中です。おなかがすいて死にそうです。
ガンバッテみます。本日の夕食と酒はなしです。

笠間正二郎 さん 最近、家族が嘔吐しまくっていま
す。みなさんも、カゼには、注意しましょう。

今回スマイル ￥17,000
累　計 ￥328,000

■卓話（内容別掲載）
ドリームプレイウッズ内閣総理大臣賞受賞について  
 澁 谷 敏 夫  会 員


